Trébeurden

Yacht-club: une belle journée pour le trophée Générali



Le deuxième trophée Générali a été très apprécié par les navigateurs du yacht-club (YCT).

Pour la deuxième année consécutive, le yacht-club de Trébeurden (YCT), a participé au Trophée Generali, organisé par l'agence Le Gall De Lucas. « Treize bateaux ont participé à cette sortie avec un effectif de 40 personnes », rappelle Michel Guillemain, le président du YCT.

Après un petit-déjeuner à la maison de la mer, les treize voiliers ont mis le cap sur Locquirec, où les navigateurs ont partagé un pique-nique « offert par notre association, pour un échange convivial entre les bateaux au mouillage ». Retour à Trébeurden, en fin d'après-midi, pour se retrouver tous au restaurant La Tourelle, « pour un dîner offert aux participants par les organisateurs de l'agence. »